

Quand le chevalier devient loup

Le chevalier Raoul et la belle Aubépine s'aimaient d'amour tendre. Depuis leur mariage, il ne quittait plus la cour. Raoul, aussi brave qu'intelligent, était devenu l'ami et le conseiller du roi. Mais le chevalier gardait au fond de son cœur un lourd secret.

À sa naissance, une mauvaise fée lui avait lancé un sort. Trois jours par semaine, il devait s'isoler au milieu de la forêt et se déshabiller. À peine était-il nu qu'il se transformait en loup-garou.

Au bout de trois jours, il lui suffisait de remettre ses vêtements pour retrouver son aspect normal. Aubépine s'inquiéta un jour de ses fréquentes disparitions. Elle lui demanda :

– Pourquoi tant de mystères ? Raoul crut la rassurer en lui révélant son secret. C'était une erreur. Les nuits d'Aubépine furent peuplées de cauchemars. Dans ses rêves, son mari se changeait soudain en loup et se jetait sur elle, prêt à la dévorer... Elle avait si peur qu'elle décida de se débarrasser de lui.

Un jour, Raoul s'enfonça dans la forêt sans deviner qu'il était suivi par un autre seigneur de la cour, Aimery. Il se déshabilla comme d'habitude et, changé en loup, il se glissa dans les sous-bois. Aimery s'empara alors de ses vêtements. Il les rapporta à Aubépine, qui les cacha dans un coffre.

Raoul, ne retrouvant plus ses habits, fut condamné à errer comme un loup-garou. La disparition du chevalier attrista le roi. Aubépine, après plusieurs mois de chagrin, pris un nouveau mari. Elle choisit Aimery...

A quelque temps de là, le roi et ses courtisans, au cours d'une chasse, capturèrent un loup. L'animal ne semblait pas effrayé par les hommes. Au contraire, il leur faisait mille grâces. Il se coucha au pied du roi, tel un gros chien. Le roi, amusé, le ramena dans son château. Et le loup, qui se montrait doux comme un agneau, le suivait partout.

Un soir, le roi donna une grande fête. Il arriva au milieu des invités accompagné de son inséparable compagnon...

Soudain, le loup se mit à grogner, le poil hérissé. Il venait d'apercevoir parmi les danseurs la belle Aubépine au bras de son nouveau mari. D'un bond, il fut sur eux. Il mordit profondément Aimery, puis se jeta sur la jeune femme.

Les valets se précipitèrent. On maîtrisa le fauve.

– Il faut tout de suite mettre à mort cette bête sauvage, déclarèrent les seigneurs.

Mais le roi croisa le regard du loup. Un regard triste, plein d'une humaine douleur. Alors, il sentit que l'animal dissimulait un secret. Il interrogea Aubépine. Pressée de questions, la jeune femme finit par révéler sa méchante ruse.

Le roi fit aussitôt chercher les vêtements de son ancien ami. Le loup les revêtit. Et, comme par magie, il retrouva son corps et son visage d'antan. Le roi chassa Aubépine et son complice. Raoul reprit sa place à la cour.

Plus personne ne lui posait de questions quand, chaque semaine, il disparaissait dans la forêt. Il n'avait plus rien à craindre, car le roi avait interdit la chasse au loup dans son royaume...



Nom :

Date :/..... / 20.....

Quand le chevalier devient loup

1) Qui était Raoul ?

.....

2) Quel sort lui avait jeté la fée ?

.....

3) Que devait-il faire pour retrouver son aspect normal ?

.....

4) Pourquoi sa femme s'inquiétait- elle ?

.....

5) Que fit-il en croyant la rassurer ?

.....

6) Que décide de faire sa femme ? Comment y parvient- elle ?

.....

7) Qui le capture ?

.....

8) Quelle est l'attitude du loup vis à vis des hommes ?

.....

9) Entoure les bonnes réponses

Raoul, ne retrouvant plus ses habits, fut condamné à errer comme un loup-garou.	vrai	faux
Raoul apercevoit parmi les danseurs la belle Aubépine au bras du roi.	vrai	faux
Aubépine a jeté les vêtements de Raoul au feu.	vrai	faux
Le roi interdit la chasse au loup dans son royaume pour sauver son ami.	vrai	faux